©HEILBRONNER STIMME | He

Frist für Wettbewerb verlängert

HEILBRONN Wie sehen Heilbronnerinnen und Heilbronner ihre Stadt im Jahr 2050? Der Preis der Heilbronner Bürgerstiftung 2017 zeich-

net Geschichten aus, die im Jahr 2050 angesiedelt sind. Die Einreichfrist wurde auf 29. September verlän-

gert. Heilbronn hat eine abwechslungsreiche Geschichte, Aktuell befindet sich die Stadt im Auf- und Um-

bruch. Die Bürgerstiftung möchte es in ihrem Schreibwettbewerb der

Fantasie überlassen, wie die Menschen in Heilbronn im Jahr 2050 leben, wie ihre Stadt sich entwickelt hat, welche Themen beschäftigen.

Die Preise im Gesamtwert von

4000 Euro werden in drei Kategorien vergeben: Kategorie 1: Schüler und Schülerinnen bis einschließlich Klasse 7, Kategorie 2: Schüler und Schülerinnen ab Klasse 8, Kategorie 3: Erwachsene. Eingereicht werden können unveröffentlichte erzählende Prosatexte von einzelnen Personen sowie Gemeinschaftstexte von höchstens drei Personen. Die Länge

ten und 12000 Zeichen nicht überschreiten. Für besonders gelungene Texte behält sich die Bürgerstiftung eine Veröffentlichung vor, sie ist nicht automatisch Teil des Preises. Die Bewerber um den Preis erklä-

der Erzählung darf vier Din-A-4-Sei-

ren sich mit der Veröffentlichung ihrer Arbeiten in Print und im Internet einverstanden. Eine Jury entscheidet über die Preisvergabe. Diese wird in einer öffentlichen Veranstaltung am Freitag, 24. November, 18

red

Bewerbungsunterlagen

Uhr. stattfinden.